

# さくらやまⅡ 4月号

## 温雅而尚礼節

(温雅にして礼節をたつとぶ)

### 「温雅礼節」は未来への道しるべ

2021年度から、新たに学長を拝命した藤澤正信と申します。中村前学長さんが3年間実践されたことを継承しながら、本学の改革を推進できたと考えています。そこで、「学長通信」の名称も「さくらやまⅡ」としましたので、どうかよろしく願いいたします。

今回は、中村学長在任中の「第58回学位記授与式」と2021年度「第60回入学式」についてお知らせします。



「第58回学位記授与式」は3月18日(木)に挙行され、栄養健康学科8名、保育学科29名の卒業生が巣立っていきました。新型コロナウイルス感染症拡大防止のため、今回も体育館の窓を開放し、座席は間隔を広く配置、在校生の参加はなく、国歌斉唱は国歌演奏に切り替え、来賓祝辞も割愛という異例の式となりました。

学長式辞も短く、卒業生に壇上で一人ずつ学位記を手渡すことと代表の栄養健康学科「堀 美里」さんの総代謝辞を最優先にされました。

簡略化した式にもかかわらず、好天に恵まれ、卒業生たちは2年間の思い出に浸りながら、これまで学んできたことや取得した資格を活かして社会に貢献するという意欲に包まれた、厳粛で立派な式になりました。

そして、4月5日(月)には記念すべき第60回入学式を執り行い、栄養健康学科15人、保育学科35人が本学の門をくぐりました。こちらも学位記授与式同様に簡略化せざるを得ませんでした。新入生代表の保育学科「清武 桃花」さんが、落ち着いて立派に「誓いの言葉」を述べてくれました。

心配された天気も、入学式が始まるころには春の日差しが降り注いで入学生の前途を祝し、本学キャンパスは一段と明るく輝いていました。

さて、本学の教育理念「温雅而尚礼節」は、次に示すとおりです。皆さん一人ひとりが身に付くよう努め、皆さんの「未来への道しるべ」としてください。

温…誰に対しても優しく温かい心で接しましょう。

雅…誰に対しても上品に語りかけ、優雅に接しましょう。

礼…どんな場面でも礼儀正しく振る舞いましょう。

節…どんな場面でも節度をわきまえ、自己をコントロールしましょう。

#### 【シバザクラが満開です】

本学正門の左手に、ピンクと白の「シバザクラ」が満開となって、皆さんの登下校を見守っています！！

気が付いていない学生諸君もいると思いますが、チョット足を止めて「よく咲いたね。きれいだね。」と声をかけてみてください。皆さんの気持ちも清々になると思います。

